

**PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN
LOKASI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA
STAND MAKANAN TORI-YO SURABAYA**



Oleh :

M. ILHAM NUR CHOLIS

NBI : 1211600151

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA
2021**

**PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN
LOKASI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA
STAND MAKANAN TORI-YO SURABAYA**

SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna
Mendapatkan Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Manajemen
Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

M. ILHAM NUR CHOLIS

NBI: 1211600151

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2021

LEMBAR PENGESAHAN PROPOSAL

Nama Lengkap : M. Ilham Nur Cholis
Nbi : 1211600151
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Manajemen
Judul Skripsi : Pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, dan Lokasi Terhadap Minat Beli Konsumen pada Stand Tori-Yo Surabaya

Surabaya, 18, Juni, 2021
Mengetahui/Menyetujui
Pembimbing,



Drs. Ec. Sigit Santoso, MM.

LEMBAR PENGESAHAN TIM PENGUJI

Dipertahankan di depan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada tanggal :

29 Juni 2021

TIM PENGUJI :

1. Drs. Ec Istiono, MBA

-Ketua : Istiono

2. Dra. Ec. Dyah Rini Prihastuty, MM

-Anggota : Warus

3. Drs. Ec. Sigit Santoso, MM

-Anggota : Sigit Santoso

Mengesahkan

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Dekan Slami Riyadi



Dr. H. Slami Riyadi, Msi., Ak, CA.

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang bertanda tangan dibawah ini :

1. Nama Lengkap (KTP) : M. Ilham Nur Cholís (L)
2. NBI : 1211600151
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Manajemen
5. NIK (KTP) : 3578061603980004
6. Alamat Rumah (KTP) : Jl. Dukuh Kupang Utara I/65, Kec. Sawahan,
Kel. Putat Jaya

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul :

“PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN LOKASI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA STAND TORI-YO SURABAYA”.

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyadur dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil Plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangkut pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fak. Ekonomi dan Bisnis Untag Surabaya.

Surabaya, 28, Mei, 2021

Yang Membuat,



(M. Ilham Nur Cholís)



UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945

BADAN PERPUSTAKAAN

Jl. Semolowaru 45 Surabaya

Tlp. 031 593 1800 (ex.311)

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : M. Ilham Nur Cholis
NBI : 1211600151
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Manajemen
Jenis Karya : Skripsi

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya *Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)*, atas karya saya yang berjudul:

“PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN LOKASI TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA STAND TORI-YO SURABAYA”.

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexclusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya Pada

Tanggal :

Yang Menyatakan,

369B4AKX10525765
(M. Ilham Nur Cholis)

KATA PENGANTAR

Puji syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah melipahkan rahmat dan hidayahnya sehingga saya diberikan kesempatan untuk melanjutkan pendidikan Program Sarjana Ekonomi dan menyelesaikan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Saya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan membimbing saya dalam menempuh pendidikan dan menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya saya tujukan kepada :


1. Drs. Ec. Sigit Santoso, MM. Selaku Pembimbing yang telah banyak memberikan pengarahan, bimbingan, dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta memberikan saran dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
2. Drs. Ec. Istiono , MBA. Selaku Ketua Dosen Penguji sidang skripsi yang telah banyak memberikan pengarahan, tambahan ilmu serta wawasan. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk menguji, mengoreksi, dan serta memberikan saran dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
3. Dra. Ec Dyah Rini Prihastuty, MM. Selaku Dosen Penguji sidang skripsi yang telah banyak memberikan pengarahan, tambahan ilmu serta wawasan. Saya sangat berterima kasih atas waktu yang telah diberikan untuk menguji, mengoreksi, dan serta memberikan saran dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
4. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. Selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., Ak., CA. Selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan program Sarjana Ekonomi Manajemen di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

6. Dr. Ulfi Pristiana, M.Si. Selaku Kepala Program Studi Manajemen, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk boleh melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
7. Seluruh Staff dan Karyawan Tata Usaha di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah banyak mendukung dan membantu saya dari awal perkuliahan hingga ujian skripsi ini.
8. Untuk Ayah, Sipan Suprianto. Terima kasih telah menjadi Ayah yang terbaik buat saya, yang selalu mengajarkan untuk menjadi orang yang baik, bertanggung jawab serta orang yang selalu bersyukur. Terima kasih juga saya ucapkan karena Ayah telah mengingatkan untuk selalu sholat, dan berdoa agar dilancarkan segala proses skripsi maupun segala urusan saya.
9. Kepada Keluarga Besar Tori-Yo yang telah memberikan semangat serta do'a dan dukungan dalam pengerjaan skripsi ini.
10. Teman-teman seperjuangan angkatan 2016 (Ipung, Doohan, Hamid, Abid, Alfred, Vicky, Fredi) Fakultas Ekonomi yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan segala urusan yang berhubungan dengan skripsi.
11. Untuk Mas Faisal, yang telah banyak membantu, memberi semangat dan doa serta bantuan dalam menjalani proses perkuliahan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Dengan segala kelebihan serta kekurangan yang ada, saya menyadari bahwa masih banyak cacat cela dalam skripsi ini dan saya terbuka menerima saran dan kritik untuk perbaikan. Motto saya adalah "Orang berilmu tentu memiliki kepribadian tangguh, yang bisa membawa diri, keluarga dan orang lain menuju kebahagiaan, serta bernilai manfaat bagi sesama." Orang yang pintar bukanlah orang yang merasa pintar, akan tetapi ia adalah orang yang merasa bodoh, dengan begitu ia tak akan pernah berhenti untuk terus belajar.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi saya dan para pembaca. Terima kasih.

Surabaya, 07, Juni, 2021



M. Ilham Nur Cholis

ABSTRAK
PENGARUH KUALITAS PELAYANAN, HARGA, DAN LOKASI
TERHADAP MINAT BELI KONSUMEN PADA
STAND TORI-YO SURABAYA

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh Kualitas Pelayanan, Harga, dan Lokasi terhadap Minat Beli Konsumen pada stand makanan Tori-Yo Surabaya. Penelitian ini menggunakan jenis metode kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data primer dan sekunder dimana metode pengumpulannya menggunakan kuisioner. Populasi dalam penelitian ini adalah konsumen yang datang PTC. Penelitian ini akan menggambarkan tentang hubungan sebab akibat, sehingga metode ini menggunakan sampel dan hipotesis.

Uji instrumen data yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji validitas, uji reliabilitas. Teknis analisis dalam penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda, koefisien determinasi (r^2) dan uji hipotesis menggunakan uji t, dan ujif. Hasil dari penelitian ini di peroleh dari analisis regresi linier berganda adalah $MB = 0,395 + 0,149 KP + 0,176 H + 0,140 L + e$. Uji t menunjukkan probabilitas signifikansi $< 0,05$ yang menunjukkan variabel Kualitas Pelayanan (X1), Harga (X2) dan Lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap Minat Beli Konsumen pada stand makanan Tori-Yo Surabaya (Y). Nilai Uji F memiliki nilai probabilitas signifikansi sebesar $0,000 < 0,05$, dimana variabel Kualitas Pelayanan (X1), Harga (X2) dan Lokasi (X3) secara bersama – sama berpengaruh signifikan Minat Beli Konsumen pada stand makanan Tori-Yo Surabaya (Y).

Simpulan dalam penelitin ini adalah variabel bebas Kualitas Pelayanan (X1), Harga (X2) dan Lokasi (X3) berpengaruh signifikan terhadap variabel terikat Minat Beli Konsumen pada stand makanan Tori-Yo Surabaya (Y). Sehingga hipotesis dalam penelitian ini diterima.

Kata Kunci : Kualitas Pelayanan, Harga, Lokasi Dan Minat Beli

ABSTRACT

EFFECT OF SERVICE QUALITY, PRODUCT, AND LOCATION OF CUSTOMER PURCHASE INTEREST ON THE FOOD STAND TORI-YO SURABAYA.

This study aims to determine and analyze the effect of Service Quality, Price, and Location on Consumer Purchase Interest at the Tori-Yo Surabaya food stand. This research uses quantitative methods. This study uses primary and secondary data where the method of collection uses a questionnaire. The population in this study are consumers who come PTC. This study will describe the causal relationship, so this method uses samples and hypotheses.

The data instrument test used in this research is validity test, reliability test. The technical analysis in this study is multiple linear regression analysis, the coefficient of determination (r^2) and hypothesis testing using the t test and f test.

The results of this study obtained from multiple linear regression analysis are $MB = 0.395 + 0.149 KP + 0.176 H + 0.140 L + e$. The t test shows a significance probability <0.05 which indicates that the variable Service Quality ($X1$), Price ($X2$) and Location ($X3$) has a significant effect on Consumer Purchase Interest at the Tori-Yo Surabaya food stand (Y). The F test value has a significance probability value of $0.000 < 0.05$, where the variables of Service Quality ($X1$), Price ($X2$) and Location ($X3$) together have a significant effect on Consumer Purchase Interest at the Tori-Yo Surabaya food stand (Y).

The conclusion in this research is that the independent variables Service Quality ($X1$), Price ($X2$) and Location ($X3$) have a significant effect on the dependent variable Consumer Purchase Interest at the Tori-Yo Surabaya food stand (Y). So that the hypothesis in this study is accepted.

Keywords: *Service Quality, Price, Location and Purchase Interest*